

## Der Klassengenuss

Ich bin mit meiner Klasse ins Kino gegangen und wir sind in „Hilfe, ich habe meine Eltern geschnitten“ gegangen. Es war schön. Wir haben gegen Barbara den Mal Wettbewerb gewonnen. Die Lilli hat eigentlich für uns gewonnen. Das war toll! Es war schön. Die Fahrt war das Zweit Beste. Wir haben geredet, immer so weiter. Dann waren wir da. Das erste was ich sah fast die ganze Klasse stand vor. Ich habe mich dazu gesellt, aber Frau Köster hat manchen etwas gegeben und fast alle hatten was zu essen. Hatten nur etwas zu trinken geholt. Dann kamen wir in den Raum. Ich habe neben Pauline gesessen. Auf der anderen Seite war keiner, da habe ich meine Jacke eingelegt. Ich habe nochmal eine massive Tüte Popcorn geholt weil mir das kleine zu wenig war. Ich hatte am Anfang schon eine Spritz und Slushkis, ziemlich lecker. Es war sehr witzig und einmal großartig. Dann war der Film zu Ende und wir haben ein Bißchen geredet. Danach haben wir Luk, Pauline, Kenan und Marion zusammen geholt und sind zum Auto gelaufen und haben „Klasse wir singen“ gehört und dann, Da „coch vorr Kino gegessen.“ Ich nach hause und habe